



花緑輝

令和2年度
学校報8月号①
大仙市立
太田中学校

真夏の過日～太中夏休み日記～

夏休みの終りは涙が溢れる悲しい季節ではありません。忘れられない夏の思い出を胸に、前期クライマックスに向かいます。

月	曜	主な行事・出来事	夏休み 約2行日記 (生徒&職員他)
7/17	金	12日の振替休業日 陸上練習	「23日に県営陸上競技場で行われる大会の練習がスタートしました。朝の7時20分からの練習なので、ちゃんと来てくれるか少し心配していましたが、大丈夫！アップの走りを見て、とっても陸上をやりたかったんだなあと感じました。」(夏は自分の季節と言う吉澤)
18	土	女子卓球部練習試合	「前評判の高い仙北中学校に練習試合に出かけました。豊成中学校も一緒です。考えてみたら新人戦まではあと2ヶ月を切りました。選手にはいい刺激となりました。見つけた課題の克服に邁進します。」(開田)
19	日		「家でずっとプログラミングをしていました。ニュージラードの友だちと共同で開発している動物を追跡する装置のプログラミングです。」(小中学校でプログラミングの講師をしたゼイン)
20	月	3年学習相談 二者&三者面談 緑化コンクール審査 陸上練習 アルミ缶回収チラシ配布	「南教育事務所から緑化コンクールの審査員の方が3名来校しました。担当の佐藤貴芳先生から学校花壇の整備状況などの説明を聞いた後、校地の木々や花壇を見て審査を行っていました。特に中庭の新しいアフリカン(?)な花に興味津々でした。」(教頭)
21	火	3年学習相談 二者&三者面談 陸上練習 アルミ缶回収チラシ配布	「今日はバレーと陸上の練習があった。陸上では800mとリレーを最後まで一生懸命に練習することができた。バレーでは基本練習や新しいメニューに集中して取り組むことができた。」(二乃流の2年女子)
22	水	二者&三者面談 陸上練習 エール花火打合せ バレー部保護者会	「自分の今の実力を自覚し、夏休みから頑張ろうと思いた。」(三者面談後の3年女子) 「(面談では)3/10しか話していません。」(娘さんから事前に圧力がかかったらしいお母さん)
23	木	海の日 郡陸上選手権大会(県営) 県バドミントンフェスタ(天王総合体)	「僕は100mに出場しました。結果を残すことはできなかったけど、速すぎる人と走ることができてとてもいい経験になりました。太中のみんなも自分の競技に一生懸命取り組んでいました。」(2年男子)
24	金	スポーツの日 駅伝練習本格スタート	「駅伝練習では、ロングジョグやパービージャンプなどきついメニューをこなしました。大会に向けて頑張ります。お昼は少ししょっぱめのチャーハンでした。」(塩分補給に余念がない3年女子)
25	土		「バレーの練習があった。新チームになって2週間が経ち段々慣れてきたと思う。新人戦はもうすぐなのでしっかり練習したい。」(前向きに頑張る1年女子)
26	日	バレー部練習試合	「25・26日と(スポ少サッカーの)試合がありました。1日目はとても調子が良かったのですが、2日目はパスを回せず、決定機も外して監督にこっぴどく叱られました。」(2年男子)
27	月	二者&三者面談 アルミ缶回収チラシ配布 太田中に避難所開設(19:30~)	「大雨の災害に警戒するため、市内11の小中学校を自主避難所として開設する」との連絡が入り、19:30より市の職員と一緒に準備をしました。幸いにも大きな被害がなかったらしく、避難者は0人でした。」
28	火	避難所開設 大雨により全部活動中止 二者&三者面談 六郷高校体験入学	「未明からの大雨のため、部活動や当番活動による出校をストップしました。他地域では避難指示や避難勧告が多く出ています。本校での避難所開設は13:00に終了しました。」
29	水	二者&三者面談 横手高校体験入学 アルミ缶回収チラシ配布	「午前中、駅伝メンバーと4.6kmを走り、帰宅後は自宅のトレーニングルームで筋トレをして、プロテインを一気飲み！最高でした。」(4月から少し太ったという佐藤大)
30	木	二者&三者面談 大曲工業高校体験入学 アルミ缶回収チラシ配布	「ライオンズクラブ様から今年も活動助成金をいただきました。交流活動や地域献活動に役立てたいです。」(高橋生徒会長)「課題チェック日」を前に、野球部でも独自に事前チェックをします。(佐藤貴)
31	金	二者&三者面談 大曲高校体験入学 駅伝部保護者会	「大曲高校の体験入学では、先生方や先輩方の話を聞いて高校生活の様子を知ることができました。今後はもっと学習に力を入れていきたいです。」(もう十分分を入れている印象の3年女子)
8/1	土	野球サマリーリーグ 大曲農業高校体験入学 女子卓球部練習試合	「サマリーリーグで感じた課題は、個人としてはスタミナと集中力、チームとしてはバッティング面、集中力、そしてベンチ全員で声を出すことでした。」(2年男子)
2	日	部活動休止日	「最近トレーニングにはまっていて、今日はジムに行ってきました。ランニングと筋トレを頑張りました。いい汗をかくて気持ちよかったです。」(自分に厳しい草薙)
3	月	1・2年生課題チェック日 三者面談 角館高校体験入学 緊急花壇除草大作戦	「いつもより早く起きて部屋の片づけをしました。学校に行く前に、家の手回りを多くすることができたので、早起きを心掛けたいです。日中は犬とたくさん遊びました。いつもよりも早く寝て、早起きできるようにします。」(2年男子)
4	火	三者面談 主任会 西仙北高校体験入学	「今日までに、1年生全員と顔を合わせ、言葉を交わすことができました。花壇当番、駅伝練習、部活動、手回し、そして学習課題などいろいろとよく頑張ってくれていてとてもうれしいです。」(鈴木志)
5	水	御所野学院体験入学 市臨時校長会	「私は除草作業があまり好きではないです。でも、朝早くから駅伝の人たちが頑張って走っているのを見て、私も頑張ろうと思いました。」(黙々と一人で正面の花壇の除草をしていた3年女子)
6	木	新入試制度説明会 駅伝試走① 大仙市GIGAスクール説明会 花壇追肥	「今日は試走に行きました。試走にタイムを計ったけれど、最初の入り方がうまくいかなくてゆっくりとした走りになってしまいました。家や学校での練習を大切に頑張りたいです。」(2年女子)
7	金	三者面談 通信陸上公式練習 ペゴニアの一部植え替え	「高橋幸晴さんが花壇にへちゃっとなったペゴニアが目立つことを心配し、植え替え用の苗を持ってきてくださいました。そして、雨の止んだ午後には植え替えをしました。前日は、追肥の仕方を指導もしてくださいました。有難いことです。」
8	土	通信陸上大会&野球サマリーリーグ&女子ソフトテニス平和和招待は全部中止 大仙北地区吹奏楽連盟交流発表会 卓球個人シード権決定戦	「通信陸上大会が突然中止となって、結構悲しかった...。」(2年女子) 「試合がなくなった。試合に出たかった。」(2年男子)
9	日		「交流演奏会では、各パートで合わせる所や全体との関わりを意識して演奏することができました。次はマーチング、全員で協力してよりよいパフォーマンスができるようにしたいです。」(3年女子)
10	月	山の日 男子ソフトテニス平和和招待 バレーこけし杯予選大会	「予選で角中に負けたけど、強い南外中に勝って予選を1位で通過しました。決勝で大曲中に惜しくも負けてしまったけど、みんなの力で準優勝を取ることができてよかったです。」(2年男子)
11	火	防火扉点検 インターナショナルデー打合せ	「薄暗い廊下生徒の作品を掲示しました。『スポットライトでも当てるとムードがでるのになあ』と思っていたら、早速取り付けてもらうことに！ちょっとしたギャラリー空間になりそうです。」(後藤拓)
12	水	中学生サミット 指定避難所物品等点検	「今日は中学生サミットがありました。仙北中学校との共同活動案や大仙市内の中学校での合同の取組について話し合うことができました。よい経験となりました。」(3年男子)
13	木	お盆 学校閉鎖	「部屋の掃除をした。ススキりきれいになった。」(3年男子)「煙っ子たちと一緒に残暑見舞いを投函→、ペットショップで金魚の薬を購入→はなびアムで高校生の美術展鑑賞→お墓参り！」(栗津)
14	金	学校閉鎖	「お盆の迎え火の片づけをしてお墓参りに行きました。例年集まるメンバーが今年は誰も集まらず、静かな1日でした。」(渋谷)
15	土		「もう学校が始まってしまふな～。また勉強がんばらないとなあ～。」(初めての中学校の夏休みを過ごした1年男子)
16	日	部活動休止日 そして夏休み最終日...	*大きな事故もなく夏休みが終わりそうです。明日から前期再開！きて、どんなドラマが待っているのでしょうか？太田中にいいことがいっぱいありますように！！！！！！



2020 Sayonara Natsunohi さよなら 夏の日

Bokuraha Otonaninateikuyo

3年三者面談(撮影許可 OK いただきました)



小雨でも除草当番を頑張る2人



郡
(管
陸
競
操)



7/28の夜 体育館に避難所が開設



「空き缶回収のお願い」を地域に配布しました



ライオンズクラブから活動助成金



「難曲物語!!」 難しい曲に挑む吹奏楽部



母
ー
リ
ー
ウ
太
中
庇
護



環
み
開
闢
会
(2年生)



職員も毎朝一緒に除草作業



田沢湖をバックに駅伝の試走



こ
け
し
杯
心
一
環



中学生サミット 船新聞の記者の取材を受ける3人



大仙市中学生サミット



吹奏楽演奏交流会(市民会館)



平和中招待男子ソフトテニス大会

郡中学校陸選手権大会(7/23)

- ◇共通女子走高跳
優勝 黒澤選手(1m35)
- ◇共通女子走幅跳
第4位 田口選手(4m18)
- ◇共通女子100mH
第4位 高橋選手(19秒46)
- ◇共通女子800m
第6位 鈴木選手(2分40秒57)
- ◇1年女子1500m
第6位 湯野澤選手(5分48秒26)
- 平和中招待ソフトテニス大会(8/10)
◇男子団体 決勝1-2大曲 準優勝